



# 芝浦だより



港区立芝浦小学校  
令和6年度7月号

## 夾竹桃（きょうちくとう）の花もゆれる

校長 井田 孝

本校正門の右側に夾竹桃の花が咲き、夏の訪れを知らせてくれています。6月14・15日の学校公開日には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。今後の公開日でも、算数や国語、専科等の様々な授業を参観していただく予定です。特別支援教室（ステップアップルーム）の施設見学も行いました。公開日に限らず相談を受け付けておりますので、気になることがあれば、まずは担任等にご連絡ください。また芝浦小は、大地震や暴風雨等の災害に備え、引き取り訓練を年1回行っています。3.11の際は、こうした訓練の成果が、スムーズなお子様の保護者への引き渡しにつながりました。有事の際、電話はつながりにくい状態になることが予想されます。可能な限り、本校ホームページやX、まなびポケット、緊急メールで情報配信を行いますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。

6月中旬より水泳指導がスタートしました。発達段階に応じて指導内容は異なりますが、水に親しむ楽しさや「クロール」「平泳ぎ」、安定した呼吸の確保が身につけられるよう、指導してまいります。

夏本番を迎えると水辺に出かける頻度も多くなり、この時期から毎年、水の事故が増えます。川遊びでは流されたサンダル等を追いかけて、海では離岸流で沖に流されて、溺れてしまうことがあります。たった一つしかない大切な命を守るために、お子様から目を離さない、ライフジャケットの着用、増水や津波の際の避難方法の確認等、ぜひご家庭でも安全対策を講じてください。

1学期終業式のある7月19日の午後は、今春卒業した子供たちが卒業アルバムを受け取りに来校します。また校庭ではPTA行事「水フェス」が、21日には同窓会が本校2階山ホールにおいて企画されています。校歌の「夾竹桃の花もゆれるよ」にぴったりの季節、今そして昔の芝浦の子どもが集い、にぎやかなひと時が訪れそうです。

